

Thème(s)

Collectivités locales et territoriales , Politique - Gouvernement , Social , Vie administrative - Fonction publique , Vie pratique

Communiqué



Communiqué de presse
Cabinet du maire

Politique de la Ville : la majorité de droite du Conseil général impose des réductions drastiques aux associations et aux collectivités du Val-d'Oise

C'est avec effarement que Philippe Doucet, Maire d'Argenteuil, a appris la suppression par la majorité de Droite du Conseil général du Val d'Oise, en séance du 18 novembre dernier, des dispositifs d'aide aux villes confrontées aux difficultés urbaines et sociales, dits « contrats départementaux de politique de la ville » (CDPV). Cette suppression s'accompagne d'une réduction de 10 % des subventions versées par le Conseil général aux villes et aux structures associatives.

Après l'augmentation de plus de 20% des impôts départementaux, c'est vraiment la douche froide que la droite impose aux Valdoisiens.

Ces aides étaient pourtant une aide précieuse pour les associations et les villes du Val-d'Oise, dont Argenteuil. Utiles, elles ne méritaient pas d'être sacrifiées ainsi par l'équipe de droite qui fait aujourd'hui mine de redécouvrir la situation financière difficile du département après l'avoir dirigé pendant 40 ans !

Il est vrai que les choix politiques du Président Nicolas Sarkozy pèsent de plus en plus lourd sur les collectivités locales qui accueillent sans cesse de nouvelles responsabilités sans toutefois bénéficier de lignes budgétaires supplémentaires, au détriment de la qualité du service public. Mais cette droite-là préfère demander aux habitants modestes de se serrer encore davantage la ceinture pour financer les cadeaux fiscaux des plus fortunés !

Consternante, cette suppression impacte directement et de manière lourde les financements accordés aux acteurs associatifs et à la Ville d'Argenteuil. Ce sont pourtant ces associations qui participent à l'animation de notre ville, au maintien du lien social et solidaire entre les habitants de tous les quartiers. Elles encore qui facilitent l'accès à la culture, qui aident les jeunes Argenteuillais à faire leurs devoirs...

De l'investissement et de l'engagement de ces associations, la majorité de Droite du Conseil général n'a que faire ! Le rapport annexé à la délibération le 18 novembre dernier est sans ambiguïté : « concernant les contrats départementaux de politique de la ville (CDPV), aucun nouveau contrat ne sera signé en 2012 ».

Au total, plus d'1,9 millions d'euros, dont 508 750 euros sur Argenteuil seront purement et simplement retirés ; cela, rien que sur l'année 2012 !

Remercions donc Messieurs Georges Mothron, Xavier Péricat et Philippe Métezeau, Conseillers généraux de droite d'Argenteuil, pour avoir voté cette suppression ! Quelques semaines avant les fêtes de fin d'années, ils font là un bien joli cadeau aux associations et à la Ville. Privées de ces financements, elles ne pourront plus mener à bien certaines de leurs activités si importantes pour la vie sociale et culturelle d'Argenteuil. Ces activités participent pourtant du mieux vivre-ensemble à Argenteuil. Mais est-ce vraiment ce que Messieurs Mothron, Péricat et Métezeau souhaitent pour les Argenteuillais ? Cela n'est pas évident !

A Argenteuil, le bilan de la suppression des aides du Conseil général est lourd :

- **365 589 €** en moins pour le budget « Politique de la Ville » d'Argenteuil, soit la suppression de plus de la moitié du budget par rapport à l'année 2011 !
- **35 000 €** en moins pour les Clubs Coups de Pouce Clé, destinés à la prévention du décrochage précoce des enfants en lecture-écriture et à l'accompagnement aux devoirs ! Une action pourtant essentielle pour relever le défi de la réussite éducative sur notre commune...
-

- **38 000 €** en moins pour le Centre socioculturel de la Maison pour Tous et 24 000 € en moins pour l'organisme culturel et socio-éducatif CONJUGUE
- **20 000 €** en moins pour l'Atelier des Courlis, une association d'éducation par l'art pourtant présente depuis 1971 sur Argenteuil. Elle avait d'ailleurs reçu l'agrément Jeunesse et Education Populaire du Département pour souligner la qualité de son action. Où est la cohérence ?
- **20 400 €** en moins pour l'association culturelle La Compagnie des Omérans, qui œuvre pour l'accès du plus grand nombre à l'art et notamment au théâtre.
- **14 761 €** en moins pour la Compagnie de théâtre Baba Yaga qui a aussi participé à plusieurs reprises à la vie culturelle Argenteuillaise en jouant ces spectacles pour enfants.
- **15 000 €** en moins pour la compagnie Argenteuillais Willy Danse Théâtre.

Soit au total : 508 750 euros en moins.

Contact presse

Argenteuil - direction de la communication
Sophie Keïta - 01 34 23 44 23

Société communicante

Cabinet du maire d'Argenteuil
presse@ville-argenteuil.fr